



Recibe GPPVEM estrategia nacional de seguridad y paquete de propuestas de iniciativas de ley

Este lunes, la coordinadora del Gabinete de Seguridad del Gobierno de México, participó en la reunión plenaria del grupo parlamentario del PVEM, presidido por su coordinador, el diputado Carlos Puente Salas

Juan Hernández

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, entregó a los diputados federales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) un paquete de propuestas de iniciativas de ley, en el marco de la Estrategia Nacional de Seguridad. Este lunes, la coordinadora del Gabinete de Seguridad del Gobierno de México, participó en la reunión plenaria del grupo parlamentario del PVEM, presidido por su coordinador, el diputado Carlos Puente Salas, en el Salón Verde de la Cámara de Diputados. En el presídium estuvieron los diputados Karen Castrejón Trujillo, Valeria Santiago Barrientos y Juan Carlos Natale López; así como el coordinador de Morena, Ignacio Mier.

La funcionaria federal les expuso algunas de las acciones para atender las causas que generan la violencia, el trabajo coordinado con los distintos órdenes de gobierno, y la labor con inteligencia operativa de las fuerzas federales.

Como parte del paquete de propuesta legislativas, la secretaria pidió aprobar la iniciativa integral preferente, que el presidente enviará el 1 de noviembre, para que la Guardia Nacional dependa de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), lo cual fue aceptado por los diputados al levantar la mano. Refirió que la Guardia Nacional es un cuerpo de seguridad que, a tres años de su creación, opera en todo el territorio nacional con 242 cuarteles y cuyo mando operativo está a cargo de la SEDENA, y su origen militar ha sido fundamental para su permanencia, disciplina y profesionalización. Recordó la historia de la extinta Policía Federal, que actuó sin propósito, se corrompió, al igual que el responsable de la seguridad del país, cuando se emprendió la llamada guerra con el narcotráfico, y hoy está preso en Estados Unidos. “Nosotros buscamos heredar una Guardia Nacional incorruptible, profesional, preparada, muy consciente y respetuosa de su papel ante la ciudadanía, pero sobre todo un cuerpo que no esté sujeto a eventualidades o decisiones políticas, un cuerpo con capacitación y adiestramiento policial, conforme a los estándares internacionales en la materia. “Por eso consideramos necesaria su incorporación a la Secretaría de la Defensa Nacional, como ocurre en otros países. Hoy sus elementos tienen el 74.5% de confianza de la población y además del trabajo de seguridad, realizan labores de auxilio”, argumentó. **M**